



El año pasado realicé el programa Erasmus en la **Université de Montpellier**, en Nîmes, durante todo el año.

Aunque no tengo fotos de la Universidad, me gustaría contar un poco mi experiencia.

En esta universidad no suelen haber estudiantes de



Erasmus, por lo que las clases se realizan, como si fueras uno más del alumnado francés. **En ningún momento se hace distinción alguna por ser Erasmus.** Es más, a la hora de realizar el contrato de estudios te obligan a coger todas las asignaturas del mismo curso, lo que te ayuda a ser uno más en clase desde el principio.

Un aspecto que destacaría es que en esta universidad se controla mucho la asistencia y hay clases todos los días, en horario de 8 a 18h. Cada semana se debe mirar el horario en el aula virtual, ya que este va variando. Por ejemplo, un lunes tienes clase de 8 a 18 y al lunes siguiente solo de 8 a 12.

Las asignaturas son muy prácticas, se realizan muchas jornadas en colegios para poner en práctica los trabajos diseñados y, además, hay dos semanas de prácticas en un colegio. Se realizan muchos trabajos en grupo, escritos individuales y exposiciones orales.

El estilo de vida es bastante similar. El horario de comidas y cenas está un poco más adelantado: a las 12 se acaban las clases y a las 13:45 se vuelven a retomar.

La ciudad es muy acogedora. Es pequeña, pero tiene de todo y puedes desplazarte a todos los lados de manera sencilla, ya sea andando o en bus.

Estas son algunas informaciones que considero interesantes y que, a mí, me hubiera gustado saber.

Gracias a Laura Marti Montesinos,